
COMISSÃO DE TRABALHO, DE ADMINISTRAÇÃO E SERVIÇO
PÚBLICO

REQUERIMENTO N.º      , DE  2010
(Do Sr. Deputado Mauro Nazif)

Requer “a realização de Audiência
Publica para discussão da
Revogação do Decreto n° 7.056 de
28 de dezembro de 2009, da
Fundação Nacional do Índio -
FUNAI”.

           Senhor Presidente,

            Requeiro a Vossa Excelência, nos termos regimentais ouvido o

Plenário desta Comissão de Trabalho, Administração e Serviço Públi co , seja

realizada Reunião de Audiência Pública, para discussão da Revogação do “Decreto n°

7.056 de 28 de dezembro de 2009, da Fundação Nacion al do Índio - FUNAI”.

                     Para esta Reunião serão convidados o Ministro da Justiça, Senhor

Luiz Paulo Teles Ferreira Barreto;  o Presidente da Fundação Nacional do Índio -

FUNAI, Senhor Márcio Augusto Freitas de Meira ; Representante dos Servidores da

FUNAI, Senhor Wagner Tran ; Representante dos Povos Indígenas da Região Norte,

Adriano Karipuna ; Representante dos Povos Indígenas da Região Centro-Oeste,

David Terena ; Representante dos Povos Indígenas da Região Nordeste, Carlos

Pankararu ; Representante dos Povos Indígenas da Região Sudeste, Ubiratan Apixana

e o Representante dos Povos Indígenas da Região Sul, Kretan Kaingang .



                             JUSTIFICATIVA

O Decreto Legislativo n° 7056/09, de 28 de dezembro  de 2009, do Poder

Executivo foi gestado e publicado sem o necessário debate e diálogo com as

populações indígenas. Essas populações, no entanto, serão diretamente afetadas pela

entrada em vigor de referido Decreto, visto que este extingue nada menos que 24 (vinte

e quatro) Administrações Regionais da Fundação Nacional do Índio – FUNAI, bem como

numerosos postos indígenas hoje localizados nas aldeias. Tal iniciativa, levada a feito

de modo não condizente com a boa prática democrática, vai de encontro a obrigações

da União definidas em diversos dispositivos constitucionais, como sejam a proteção à

organização social, aos costumes, à posse da terra e aproveitamento de seus recursos

por parte das populações indígenas.

                    Portanto, solicito o apoio dos nobres pares desta Comissão de Trabalho, de

Administração e Serviço Público, no sentido de aprovação deste requerimento para

realização de Audiência Pública, onde discutiremos a manutenção e fortalecimento da

FUNAI, pela importância das atividades desenvolvidas, na prevenção das comunidades

indígenas do Brasil.

Por essa razão, propomos seja suspensa sua eficácia.

   

Sala das Comissões, em           de                   2010

Deputado Mauro Nazif
               PSB/RO


